
第1665回例会　2011.12.１　くもり　司会　相川会員

　国家「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中21名　77.78％

　欠席：守屋・瀧・織戸・鈴木（恭）・斉藤守・斉藤（英）（丹羽・武市）各会員

◎メークアップ　

　11月17日分　伊藤～理事会

　12月１日分　鈴木（恭）～理事会

戸澤会長

　みなさまこんにちは！

　もうすでに12月です。時間の流れが速いですね。

　今日はそのことについての雑学をお話しさせてください。

　「年齢を重ねるほど、１年が過ぎる早さが増す」と感じる原因を説明する考え方に「ジャネーの法則」と

いうものがあります。ジャネーは19世紀の哲学者です。

会長あいさつ

卓話する岩浅会員
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　「時間の心理的長さは年齢に反比例する」という説です。

　例えば子供のころは、見るもの聞くもの未経験のことが多く、その分たくさんの出来事があった（＝時間

が長い）と感じる。大人になると「経験」によって処理できることが多くなり、その分新鮮さや印象が薄く

なる。だから、出来事の数が少ない（＝時間が短い）と感じるというものです。

　もう一つとして

　「役割が増えるから」という説があります。

　家族、友達、知り合い、仕事、ロータリーなど様々な役割をそれぞれが持っていて、時間に追われること

が流れを早くするというものです。こちらのほうが腑に落ちる感じがします。

　また「主体的に行動しているかどうか」というのもあります。「言われたことをやる」時間は長いけれど

「自分で考えて行動する」時間は短く感じるというものです。これもそうですね。

　結論ですが、時間管理をして何事も主体的に活動することが充実した生き方だといえると思います。時間

はすべての人に平等に与えられています。大事に使いましょう。

　どうかロータリーも主体的にご協力ください。よろしくお願いします。ありがとうございました。

藤代幹事

１．国際ロータリー理事指名委員会の報告（国際ロータリー事務総長ジョン・ヒューコ氏）

　　第１ゾーン理事指名委員会は、日本国埼玉県、浦和東ロータリークラブ会員　北　清治氏を2013～2015

年度RI理事として指名したことを証明する報告書を提出しました。

　　北氏は、理事として選挙された際には、理事を務める意思があり、務めることが出来る旨を表明されま

した。

　　国際ロータリー会長は2012年１月１日まで貴ゾーンで対抗候補者として正式に提出されない限り、北氏

を唯一人の理事ノミニーとして正式に宣言することになります。

２．ロータリー財団ポイントによる会員よりの委譲について

　　・相川　桂子様　相川会員より1000ポイント委譲され　取得資格ポールハリス

　　・岩浅　高敏様　岩浅会員より1000ポイント委譲され　取得資格ポールハリス

　　・大家　桂子様　大家会員より1000ポイント委譲され　取得資格ポールハリス

　　・織戸　里奈様　織戸会員より1000ポイント委譲され　取得資格ポールハリス

　　・戸澤　理沙様　戸澤会員より1000ポイント委譲され　取得資格ポールハリス

　　になられました。

　　又、クラブより400ポイントを新入会員の鈴木崇・瀧・守屋会員に委譲いたしました。

３．次週はクラブ年次総会です。欠席のないようにお願いします。

◎理事会報告（12月定例）

１．第35回RYLAセミナー参加者について

　日　時：平成24年２月18日（土）～19日（日）　１泊２日

　場　所：船橋市立「一宮少年自然の家」長生郡一の宮町東浪見7493番地の２

　参加者：ロータリアン１名　男子・女子（14歳～30歳）

　登録料：１名　10,000円　締め切り・送金12月末日

　※参加青少年は鈴木崇会員の社員１名にお願い中、ロータリアンは調整中。

幹 事 報 告



２．2012～2013年度　役員・理事の報告　指名委員会より報告

　　※鈴木恭浩会エレクトより報告があり、一部調整中。次週総会迄決定する。

３．新年家族会について（家族・アクト合同）

　日　時：平成24年１月21日（土）　点鐘：18：30

　場　所：フローラ西船

　会　費：会員15,000円（献金3,000円含む）家族・アクト・ゲストは5,000円に決定

　　35周年記念オークションは献金・花のオークション（3,000円～5,000円）の鉢30個・竹の子掘券50

枚の販売を行う（１枚1,000円）

　アトラクション　伊藤直子さんのバンド（出演料100,000円）

　※例会振り替え　１月19日（木）と決定

４．第２分区IMについて　

　日　時：平成24年２月14日（火）登録14時：30分　点鐘15：00

　場　所：船橋グランドホテル

　テーマ「我がクラブの奉仕と未来」

　登録料　6,000円（全員登録）

　※発表者について：会長エレクト鈴木恭浩会員

　※登録料の一部会員負担について：例会費より3,000円補填し、会員負担金は3,000円とする

　※例会振り替えを平成24年２月16日（木）とする

　※２月９日（木）にIMに備えた、クラブフォーラムを行う

５．35周年記念事業について（岡田実行委員長）進捗状況

　※35周年記念式典の卓話者は気仙沼南RC吉越様と鹿折小学校長の小野寺様に依頼

　※支援品の小学校体育館演台についての引き渡し式などは、先方と相談の上今後の予定を決める

　※年明けにクラブ実行委員会を開催の予定

　※ロータリー財団DDFによる「被災地炊き出し」については時期・場所などを検討中

◎委員会報告

親睦委員会：

　　12月22日　クリスマス例会（会場：レストランコマ）

　　一人1000円以上のプレゼントを用意して持参してください。但し生ものは避けてください。

出席委員会：

　　欠席の連絡を入れないで欠席すると食事を捨てる事になります。必ず欠席の連絡を早めに入れるように

お願いいたします。

雑誌会報委員会：クラブ合併しないように会員を増やし、退会者を減らしましょう。

次週：年次総会

12月三つのお祝い

　会員誕生　鈴木崇（11日）

　奥様誕生　鈴木桂子様（16日）

　結婚祝い　遠田（12日）　岡田（17日）　守屋（22日）



　本日の卓話

　　　「ロータリー家族月間について」
 岩　浅　宗　之　

　ロータリー家族とは

　　　自分のクラブ会員・元会員などすべてのロータリアンとその配偶者をはじめとする家族

　　　ローターアクター・インターアクター・青少年交換学生・ロータリー財団国際親善奨学生

　　　ロータリー地域社会共同隊（RCC）などロータリーとかかわりあるあらゆる人々を「ロータリー家族」

として、家族概念に包括する。

　家族月間が生まれるまで

　　　1995～96年度のRI会長ハーバート・ブラウン氏「世界平和は地域・家族から始まる」という考えを

表明し、この考えをRI理事会が受け入れた。

　　　当時の毎年２月の第２週を「家族月間」と指定

　　　2003～04年度のRI会長ジョナサン・マジィアベ氏が家族の重要性を主眼にしたことを称えRI理事

会は毎年12月を「家族月間」に指定

　RI・地区・各クラブの取り組み方

　　　2003～04年度　マジィアベRI会長は全ての地区・クラブに「ロータリー家族委員会」を作ることを

要請

　　　同時に地区は全てのクラブに「ロータリー家族委員会」を設けることを奨励

　　2004～05年度RI会長賞の要件とした。

　　　クラブのロータリー家族委員会は、クラブ会員がどのように活動しているか、日々注意を払うことが

求められる。

　　　病欠の会員との連絡・遺族との関わり、ロータリー活動に消極的な会員に気づいているか、新会員が

孤立感を感じていないかなど、クラブ内外で温かい心づかいをしているかどうか求められる。

　ロータリー家族委員会の任務（想定）

　　　「ロータリー家族」に対して、温かい心づかいを示す月間。

　　　クラブ会員の情報の把握（誕生祝い・結婚記念日・お祝い例会・配偶者の名前・子供や孫の数など）

　　　元会員・物故会員への気遣い（元会員にグリーティングカードを送る・遺族を折々の例会に招待）

　　　インターアクター・ローターアクターなど若い人たちと一緒に行動（新年家族例会・ローターアクト

との相互の例会に参加）

　　　船橋東ロータリークラブにおいては、親睦委員会が家族委員会と同様の活動を行っていると考えられ

る。

・岩浅様、家族月間と始めて聞くことができましてありがとうございます。質問ですが、長い間家族から見

放されていますが、どうしたらよろしいでしょうか？ 相澤　友夫

・岩浅さん、家族月間に因んだ卓話・履歴書楽しく拝聴しました。時は元禄赤穂浪士の討ち入りの年ですね。

 遠田　毅

・大分分かりやすい家族月間の卓話ありがとうございました。岩浅さん勉強家には感心しました。

 藤井　仁毅



・家族月間に因んだ卓話ありがとうございました。途中退席しますので 後まで聞けず申し訳ありません。

 山口　習明

・岩浅会員、家族月間にちなんでの卓話大変勉強になりました。 岡田　敏男

・岩浅さん、卓話ありがとうございます。家族の色々な話がわかりました。 相川　泰久

・岩浅会員、卓話ありがとうございました。大変勉強になりました。 柴田　正道

・岩浅さん卓話ありがとうございました。 大原　俊弘

・岩浅さんの「家族とともに」は身近なことを大切にしようという話で耳が痛かった。今日から家内を大事

にします。感謝！ 大久保　忠男

・岩浅さん、家族委員会、私の履歴書の卓話ありがとうございました。富山の父親を思い出しました。

 大家　浩明

・岩浅会員へ「藤井塾」でのロータリーについてのご指導を頂き「職業奉仕」や「社会奉仕」について少し

分かってきました。感謝！ 山﨑　新一

・人間苦労しなくては一人前にはなれないのですね。岩浅さん、私も苦労が足りないようです。よろしくご

指導頼みます。 藤井　仁毅

・岩浅さん卓話ありがとうございました。家族は身内だけではないのですね。よく分かりました。

 戸澤　寿史

・卓話をさせていただいて、ありがとうございました。 岩浅　宗之

・藤井先生「藤井塾」の開催ありがとうございます。ロータリーについて今後もご指導ください。遠田先生

の食事も大変美味しく、感謝！ 山﨑　新一

・真珠婚（30年）のお祝いを頂いて、運命の出会いから32年、人生の半分同じ空気を吸って来て私は幸せ、

お陰で毎週例会に出席出来ます。かあちゃんありがとう。 遠田　毅

・妻と私の誕生日祝いありがとうございます。 鈴木　崇

・結婚祝いを頂き感謝します。結婚して30年以上経過して、妻に感謝してます。 岡田　敏男

・早退します。 佐々木　光博

・本日、デイリーヤマザキ習志野４丁目店が開店しました。お近くを通ったら是非買い物をお願いします。

貸主より　 山口　習明

・年のたつのが早いもので・・・お手をわずらわせますが来年のカレンダーをお持ちください。 相澤　友夫

　 12月１日   ￥ 38,000　　累計 ￥ 545,383　今週のニコニコ BOX

12月のプログラム

12月８日　クラブ年次総会

　　15日　『職場見学総括』

 奉仕プロジェクト統括　相澤会員

　　22日　クリスマス例会

 ビストロ・コマ　点鐘　18：30から

　

週報今週の担当　　　高　橋


